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会報の発行にあたって
都立日野高校同窓会
会長 後藤 正幸

会員のみなさまには、お元気にお過ごしのことと存じます。

私は、本校同窓会の会長の第２期生の後藤と申します。会報の発行にあたり、一言ご挨拶申
し上げます。

さて、本同窓会は第１期生の卒業と同時にスタートし、５０年を超えて存続する組織です。
しかし、長い年数の中でも一時期、会の役員体制が機能しない期間もありましたが、現在、役
員も一新して活動を再度本格化することとなって、一昨年の「５０周年行事」にも多くの同窓
会員のご協力を得て、一定の役割を果たすことができ、そして今回会報も発行できるようにな
りました。

ご存知のとおり、現在の日野高校は文化祭などの学校行事が活発で、部活動も盛んです。
時々学校に行くと、生徒たちが元気のよいあいさつをしてくれて、我が母校ながら「良い学校
だな」と感じさせてくれます。

そのような母校を一層元気にするために、会員のみなさまと役員とが一緒に支援を続けたい
と思っています。

今後も、みなさまが知りたいと思われる情報をしっかりお伝えするために会報を継続して発
行しますので、ぜひお読みください。その上で、様々なご意見をホームページを通してお寄せ
いただければ幸いです。
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※日野高校同窓会WEBサイト
http://hinodo-so-kai.com/

※フェイスブック、ツイッターをご利用の
方は本サイトのリンクより同窓会のアカウ
ント・ページをフォローいただければ、サ
イトの更新情報が届きますので、どうぞご
利用くださいませ。

http://hinodo-so-kai.com/
http://hinodo-so-kai.com/
https://www.facebook.com/hinoko.dosokai/
https://twitter.com/Hino_Dosokai
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なと感じました。 誠に勝手ながら、私の個人的な日野高校にまつわるお話をさせていただきます。

私自身小学５年生まで、九州の鹿児島に住んでおり、小学６年生から東京に来たのですが、下町
に住んでおり、日野市との縁はありませんでした。いつだったか、母から、忌野清志郎さんと三浦
友和さんが日野高校の同級生と聞き、それは、すごい、そんな学校があるんだと驚きました。恐ら
く日野高校という名前を聞いたのはこれが最初かなと思います。高校生までは、日野高校とつなが
りはありませんでした。

大学に入学し、柔道部に在籍していたのですが、東京学生大会では常に一部をキープし、全国大
会に出場している大学で、一年生からレギュラーになっている都立の日野出身者が入っているのに
驚き、日野ってそんなに強かったかなと思っていました。３年生の時に、体重別の五人制の団体戦
でその大学と当たりました。私は、副将でその日野高出身の１６期Ｙ先生（都立高校の教員です）
と対戦です。私自身も都立の出身で、都立出身者には負けないという強い気持ちで、勝つつもりで
試合を始めたのですが、いかんせん力が強い、こんなに力があるのかと思っているうちに、講道館
の天井を見ていました。大外刈で、綺麗に投げられました。Ｙ先生が、高校生の時個人戦でベスト
４に入っていたのを知ったのはその後でした。教員大会の予選等でも再びＹ先生と当たることはな
かったのですが、今でも印象に残っている試合で、教員になってからは親しくさせていただいてい
ます。ちなみに１６期のＹ先生は、祝賀会で素晴らしいアトラクションを披露していただきました、
ほいけんたさんと同期です。

大学を卒業し、数年して教員になり、３校目で都立忠生高校に赴任しました。４年目に２期のＫ
教頭先生（当時）と御一緒させていただきました。私は、担任だったのですが、生徒指導上の課題
も多く、時には、おとぼけのＫ教頭先生ですが、丁寧にやさしく御指導いただきました。その後、
都教育庁に研修生として勤務することとなり、教育行政の経験のあるＫ教頭先生からは、教育行政
に勤務する際の心得も御指導いただいた記憶があります。

その後、学校と行政を行ったり来たりしていたのですが、副校長として狛江高校に赴任すること
となりました。私と一緒に、３期のＡ先生も着任されました。Ａ先生は、１年目から担任をしてい
たのですが、あるとき、１年生の奉仕体験活動で多摩川の河川敷を清掃していたのですが、クラス
の生徒が、捨ててあったバタフライナイフ２つ見つけ、どうするわけにもいかず、Ａ先生が持ち
帰ってきました。その後、警察に届け出たのですが、所持自体が禁止されているもののため、その
後、事情聴取を受けることになってしまいました。３時間位かかったようで、もう大変だったとの
言葉が印象に残っています。しかし、きちんと届け出て、処理したことは、生徒指導上、良かった
ことだと思っています。Ａ先生、お疲れ様でした、ありがとうございました。Ａ先生は、清志郎さ
んのことを、栗原先輩は、、、とおっしゃってました。バンド関係で親交があったようです。今と
なっては、Ａ先生から清志郎さんのことをよく聞いておけばよかったと後悔しています。

同窓会報に寄せて 校長 小宮 德健

同窓会報の発刊にあたりまして、
御挨拶申し上げます。

日野高校に新補の校長として赴任
しまして、早いもので四年目になり
ます。この間、記念すべき五〇周年
の年に在職できたことは、大変嬉し
く思っております。

さて、同窓会報の発刊に当たり、
どんなことを書こうか迷いました。

ふと、そういえば、これまで多くの
卒業生の皆様にお世話になっている
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狛江の後、また、都の教育庁に統括指導主事という立場で異動となりました。私たちのグルー
プのまとめ役が１６期のＦ主任指導主事（当時、現在は、校長先生）でした。とても穏やかでど
んなときにも冷静沈着に判断できる方でした。同じ班にいたのは１年間だけでしたが、どんなに
遅くなっても労いの言葉をかけられる方でした。ふとした時に、日野の出身と話され、Ｙ先生と
同期なのかと聞いたところ、同じクラスにもなったとのことで、何か不思議な縁を感じました。

教育庁に４年間勤め、日野高校への赴任が決まった時、大学の先輩から、Ｙ先輩の母校だから
ちゃんとやれよと言われました。あれ、Ｙ先輩、日野の出身だったのか、早く言ってよという感
じでした。５期のＹ校長（当時）先生です。暖かい先輩で、日野に決まった時に、喜んでいただ
けました。

教育関係の方々が多いのですが、日野市役所にも卒業生の方々が多く勤務しており、イベント
等ではお世話になっております。
こうしてみると、様々な勤務先でお世話になっております。
今後とも御指導、御鞭撻のほどお願い申し上げ、日野高校同窓会の益々の発展を祈念いたしま

す。

あ、申し訳ありません、忘れていました。上の子の高校３年の時の担任の先生が、日野高校の
卒業生でした。親子ともどもお世話になっています。

平成３０年４月吉日

今春、転任された先生からのメッセージ

関 博文先生

卒業生の皆さんにお伝えしたいのは、久しぶりに会った時、良いところは変
わらず、それと同時に成長したところも感じさせてくれるような人になってほ
しいということです。嬉しい報告、悩み事の相談、何でも構わないので、
何かの折にはいつでも母校・日野高校を訪ねてください。［→ビデオレター］

河西正貴先生

日野高校は初任校でしたが、生徒の皆さんのとても誠実なところ・姿勢に感
動しました。これからもそのいいところを活かしてぜひ頑張ってください。
ありがとうございました。［→ビデオレター］

山﨑仁士先生

日野高校の皆さんはとても素直ないい生徒たちだったなと、思います。ただ、
それゆえに考え方、考えるプロセスをもっと大事にしてほしいなと思うところ
も少しありました。ぜひ、自ら考えるという力をもっと身につけて、それぞれ
の進まれた分野で活躍してくれることを期待しています。［→ビデオレター］

栗原郁夫先生

これからの人生、様々なことがあると思いますが、どんなことがあっても、
あわてない、あきらめない、あせらない、この３つを心に刻んで頑張って欲し
いと思います。10年後か20年後か…またいつの日か、お互い素敵な大人に
なって再びどこかでお逢いできる日を楽しみにしています。［→ビデオレター］

★今回、この4人の先生方からは卒業生へ向けてのビデオレターをいただいてます。
同窓会web《カテゴリー：先生！》にアップしてありますので、是非ご覧ください♪
※今後、他の先生方からもメッセージ等をいただいた折には随時ご紹介していければと思っています。

（ビデオレターより）

http://hinodo-so-kai.com/archives/268
http://hinodo-so-kai.com/archives/268
http://hinodo-so-kai.com/archives/266
http://hinodo-so-kai.com/archives/266
http://hinodo-so-kai.com/archives/260
http://hinodo-so-kai.com/archives/260
http://hinodo-so-kai.com/archives/257
http://hinodo-so-kai.com/archives/257
http://hinodo-so-kai.com/archives/category/%E3%83%88%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF/%E5%85%88%E7%94%9F%EF%BC%81
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̓꜠ Ẕ
*春季東京都高等学校野球大会 ベスト１６
β第99回全国高等学校野球選手権大会シード権獲得

*第99回全国高等学校野球選手権大会 西東京大会
4回戦敗退（対創価に５－４と惜敗）

*秋季東京都高等学校野球大会 ブロック予選
優勝（本大会に出場決定）
本大会 国士館相手に２回戦敗退

̓ ◓НІϾАЕЩ˔и
*春季大会（関東大会都予選）

４回戦進出（都ベスト６４）
*東京都高等学校総合体育大会
（インターハイ都予選）３回戦進出
*新人戦第２支部大会

５回戦進出（支部ベスト８）
*新人戦本大会 ２回戦進出（都ベスト３２）

̓ ◓НІϾАЕЩ˔и
*関東大会予選 都ベスト３２
*インターハイ予選 都ベスト３２
*夏季大会 ブロックベスト８
*新人大会 都ベスト５６
*７学区都立学校研修大会 優勝
*４校リーグ 春・夏連覇

̓ ◓Нй˔Щ˔и
*関東大会予選 都ベスト１６
*インターハイ予選 都ベスト１６
*全日本高校選手権一次予選 都ベスト１６
*新人選手権大会 都ベスト１６
*公立高校選手権大会 支部優勝・全都準優勝
〈公式戦〉
*多摩フェスティバル優勝武相大会優勝
*秦野市招待試合優勝
*日野市民大会準優勝
*遠藤杯準優勝〈準公式戦〉
*１０ブロックフェスティバル９戦全勝
*夏季座間フェスティバル１６戦全勝
*８ブロックフェスティバル１２戦１１勝１敗

*湘南フェスティバル２１戦１９勝２敗
*冬季座間フェスティバル〈招待大会〉１４戦全勝

★全試合合計〈総合戦績〉
９３９戦７８０勝１５９敗.831

̓ЊТЕЩ˔и
*公立選手権 ベスト８
*公立新人戦 ベスト１６

̓ЂАϸ˔
*インターハイ支部予選出場

選手権都１次 ２回戦進出

*新人戦 ２回戦進出
*第７地区ユースリーグ２部３位

̓ ◓꜠ГИІ
*テニス選手権大会（インターハイ予選）

シングルス４回戦進出
ダブルス４回戦進出 団体戦２回戦進出

*新人戦
シングルス２回戦進出
ダブルス２回戦進出

̓ ◓꜠ГИІ
*インターハイ予選（個人）

本戦出場（シングルス）
*インターハイ予選（団体）ベスト１６
*都立対抗大会（団体）ベスト８
*日野市民大会（個人）第３位（シングルス）
*秋季大会（団体）ベスト８
*都立対抗大会（個人）

ベスト１６（シングルス）２名
*多摩西部大会（団体）第５位

̓ Ẕ
*女子冬季大会シングルス３回戦出場
*国公立大会シングルス４回戦出場

Ῐ日野高は東京都からІЪ˔Б ếᴟ として、
硬式野球部が特別強化部、女子バレーボール部が
準特別強化部に指定されているそうです♪
βṜⱧψЀЎж

̓ ẵṪ
*

*

Ͼ

̓ ַ
*東京都高等学校春季水泳競技大会

男子１００ｍ背泳ぎ８位 女子２００ｍ個人メドレー

*東京都高等学校選手権水泳競技大会
男子１００ｍ背泳ぎ７位 ２００ｍ背泳ぎ７位
女子２００ｍ個人メドレー２１位
１００ｍ自由形２３位 １００ｍバタフライ３７位

*関東高等学校水泳競技大会
男子１００ｍ背泳ぎ２４位 ２００ｍ背泳ぎ３３位

*長水路記録会 女子１００ｍバタフライ１０位

̓ή
*東京都国公立大会

個人戦 男子初段の部 3位
*７支部大会

個人戦 女子初段の部 準優勝
*新人戦 男子団体 都大会出場

http://hinodo-so-kai.com/archives/224
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̓
*関東高等学校柔道大会 東京都予選会

男子団体 出場
*東京都高等学校総合体育大会都予選会

女子個人 ５２ｋｇ級５位
*東京都高等学校総合体育大会都予選会

女子個人 ５２ｋｇ級ベスト１６
*東京都高等学校学年別柔道大会

女子個人１学年５２ｋｇ級５位
*全国高等学校柔道選手権大会東京都予選会

男子団体出場

̓НЕЬрЕр
*関東大会都予選

男子団体４回戦進出 都ベスト４０

*インターハイ都予選
男子団体４回戦進出 女子団体３回戦進出

*新人戦з部大会
個人複男子６回戦進出 都ベスト２４
４回戦進出 女子４回戦進出（２ペア）
個人単男子３回戦進出
女子４回戦進出都ベスト４０

*新人大会（西ブロック）団体
男子４回戦進出

*国公立大会団体
男子決勝トーナメント進出
女子決勝トーナメント２回戦進出

*三多摩年齢別ダブルス選手権大会
個人複 男子ベスト８ 女子ベスト８

̓ ᶚ
*吹奏楽コンクールＡ組 「銅賞」
*２０１７ＴＡＭＡアンサンブルフェスタ

金管八重奏「銀賞」打楽器六重奏「銀賞」
及び「グッドサウンド賞」

*アンサンブルコンテスト
金管八重奏「銀賞」木管八重奏「銀賞」

*新井夕涼み会
*マジオドライビングスクールイベント
*日野市産業祭 など地域のイベントに出演

̓ὖᴝᶚ
*ＮＨＫ「１８祭」番組参加（11/11、12）
*「Ｅ-６９」日野市児童館主催参加（3/24）

̓ЍрІ
*七生交流会（7/19）*夕涼み会（7/22）
*ひのよさこい祭り（7/29.30）
*広報ひの 表紙に掲載（10/1）
*手をつなごう・こどもまつり（10/8）
*日野市民スポーツ・レクリエーション
フェスティバル（10/9）
*ＮＨＫＴＶ「Ｒの法則」出演（10/31）
*交通遺児チャリティー高校生ダンスイベント
DANCE SHOW CASE10（11/11）
*多摩地区都立学校教育フェア「西風」（11/11）
*日野市産業まつり（11/12）
*たにぞうファミリーコンサート（2/4）
*春の交通安全フェスティバル（3/21）

̓ ᶘ
*市民講座「夏の天体観望会」（7/29）

̓
*東京都高等学校文化祭・中央展にて、
東京都文化連盟会長賞を受賞
このため３０年度の全国大会
（全国高等学校総合文化祭）への出場が決定

̓╦ᶙ
*御岳山～日の出山～つるつる温泉（4/23）
*弁天山～小峰公園～秋川でＢＢＱ（5/20）
*笹子駅～南大菩薩連峰・滝子山（6/25）
*夏季合宿・八ヶ岳縦走登山
（美濃戸登山口～麦草峠まで・7/26～28）
*高尾山清掃登山（8/30）
*秩父丸山～寺坂棚田～秩父里山歩き（9/24）

*清里駅～飯盛山～野辺山駅（11/19）
*都内ウォーキング（霞ヶ関～浅草・12/16）
*奥多摩寒中登山
（三ノ木戸山～六ツ石山・1/21）
*丹沢大山アイゼン実習山行（2/18）
*３年生送別山行（千葉県鋸山・3/10）

ֳ̓ᵊʾםὠ
*多摩南地区新人デビューフェスティバル
「リセット」上演（５月）
*文化祭 映画作品「ワスレナグサ」
上映および演劇「飛びます×３」（９月）
*東京都高等学校演劇連盟主催多摩南地区大
会「飛びます×３」上演（９月）
*学生演劇フェスティバル 松が谷高校との
合同演劇「狐日和」上演（１２月）
*多摩南地区春のフェスティバル 合唱部と
のコラボ演劇「マザー」上演（３月）
*桜美林大学・日野台高校・府中高校との合
同ワークショップ（６月、１０月）
*たちかわシェイクスピアプロジェクト実行
委員会主催「高校生×シェイクスピア音楽劇
２０１８」参加（１月～）
*地学部・生物部との合同合宿＠清里高原
大成荘（８月）

̓ Ὓ
*美術部との合同合宿（鬼怒川・7月）
*現代学生百人一首応募（10月）
*年賀状大賞コンクール応募（1月）
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以上、平成29年度の部活動の一部をご紹介しましたが、ここに記されている以外でも

それぞれの場で後輩たちは皆、充実した日野高ライフを送っています。現在の日野高校は
以前にもまして部活動の盛んな自由で伸び伸びした校風の高校として認知されているようで、
その取り組みは各方面で高く評価されているとのこと。卒業生としては嬉しいかぎりです。

そして、そんな様子をリアルタイムで垣間見ることができるのが、日野高校のWEBページの
“日野高ニュース”です。ぜひ、お時間のある時にはチェックしてみてくださいね。
（新年度の学校の様子や各部の大会・イベント等の速報も随時アップされています♪）

また、当同窓会のWEBページでもコチラの情報は随時キュレートしてお届けしていきますので、
合わせてご覧いただければ幸いです。

さて、そして

平成30（2018）年度も新一年生（第53期生・321名）を迎え、各部・同好会は新年度を
スタートさせました！今年度もそれぞれに、ぜひ頑張ってほしいですね♪

http://www.hino-h.metro.tokyo.jp/index.html
http://hinodo-so-kai.com/archives/category/%E3%83%88%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF/%E6%97%A5%E9%87%8E%E9%AB%98%E3%83%8B%E3%83%A5%E3%83%BC%E3%82%B9
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今年の文化祭は9月の8、9日です。日野高には
卒業式以来行ってない…なんて人も、今年は是非
母校へと足を運んで、懐かしき学び舎の雰囲気を
楽しんでみませんか♪

生徒を中心に教職員・ＰＴＡの皆様等、日野高あげて
の各学期の最大イベント《日野高三大祭》！？には
当同窓会も何らかの形での支援・協力を検討しています。

※具体的な支援の内容等については同窓会WEBページにて
会員の皆様へ適宜お知らせいたします。

Ῐ日野高校校歌が視聴できます♪

同窓会WEBサイトには校歌の演奏がアップしてあります。元々の校歌と現行アレンジ版の
２パターンが聴けますので、ぜひチェックして口ずさんでみてください♪

↓↓↓原曲版はコチラから↓↓↓ ↓↓↓現行版はコチラから↓↓↓

http://hinodo-so-kai.com/archives/248
http://hinodo-so-kai.com/archives/271
http://hinodo-so-kai.com/
http://hinodo-so-kai.com/archives/248
http://hinodo-so-kai.com/archives/271


8

当会報をお目にとめていただいた同窓会員の皆様へ

冒頭の会長からのご挨拶にもあったように、今会報の発行を機に今後、同窓会（先輩）として母
校・日野高校（後輩）への支援をより充実させていきたいとの思いは役員一同共通なのですが、
それには会員の皆様の様々なご協力が必要不可欠です。

昨今はインターネットを通じて様々な情報発信・双方向のやり取りなどが容易に可能な大変便利な
時代にはなりましたが、その利便性を活かすのには、当同窓会のWEBサイトは正直申し上げまして、
まだまだ認知度が不充分な状況です。

そこでお願いなのですが、まずは当同窓会のWEBサイトを皆様の連絡がとれる日野高校卒業生
（同期・先輩・後輩）にご紹介いただきたいのです。そうすることで、より広く、そして多くの会員
の皆様から様々なご意見・アイデア等を頂戴し、できれば同窓会という立ち位置ならではの母校への
より良き支援・協力のカタチを模索していければと考えております。

そしてまた当会WEBサイトが多くの卒業生に認知されることで、会員の皆様にも様々な場面での
告知等で、より有用にお使いいただけるような媒体になればと思っています。そのためにも役員一同、
サイトの内容充実にも鋭意努力してまいりますが、ぜひ皆様におかれましても何かしら日野高絡みの
トピックをご提供いただける方がいらっしゃいましたらご協力をお願いしたいのです。 例えば…

○期の卒業生が八王子の△△で、こんなお店やってる とか
○○先生とこの前お会いして、変わらずお元気だったよ（写真♪） とか 等々、、、

また会員の皆様（その他お知り合いの日野高校にゆかりのある方）の個人的な近況報告・告知・宣伝
など、何でもOKです。ブログの記事として載せていいよー♪というトピックがございしたら、提供
していただけると、とてもありがたいです。（その他にも同窓会・会報・サイト等に関してのご意
見・ご要望や感想など、なにかありましたら、どんなことでもどうぞお気軽に）

※WEBサイトのお問合せ・トピック記事等提供フォームよりお寄せください。

WEBサイトの方も会員の皆様とこれから一緒に創り上げていければ嬉しく思います♪

というわけで、再度、最後にあらためまして…

■都立日野高校同窓会WEBサイト
http://hinodo-so-kai.com/

※フェイスブック、ツイッターのアカウントをお持ちの方は、
WEBサイトの更新情報も届きますのでフォロー・シェア等をぜひ！

◆都立日野高校同窓会フェイスブックページ
https://www.facebook.com/hinoko.dosokai/
◆都立日野高校同窓会ツイッター
https://twitter.com/Hino_Dosokai

以上、どうぞよろしくお願いいたします♪

（なお、次回以降の会報発行等については随時当会WEBページにてご案内していく予定です。）

《都立日野高等学校同窓会 NEWS LETTER》
発行：都立日野高校同窓会 2018年5月発行
編集委員長：小林 正和（5期卒業生）
編集員：竹井 まゆみ（11期卒業生）大友 邦彦（15期卒業生）
Special thanks：松村 玲子（13期卒業生／日野高校・国語科教員）
協力：東京都立日野高等学校

http://hinodo-so-kai.com/%E3%81%8A%E5%95%8F%E5%90%88%E3%81%9B
http://hinodo-so-kai.com/
https://www.facebook.com/hinoko.dosokai/
https://twitter.com/Hino_Dosokai

